



Hebdomadaire d'information sur la vie des communautés chrétiennes de Roux Centre-Bassée-Hubes

Numéro 2025/10

Dimanche 09 mars 2025

« « IL EST DIT : TU NE METTRAS PAS À L'ÉPREUVE LE SEIGNEUR TON DIEU. »

**1er dimanche de Carême.** 1ère lecture : du livre du Deutéronome 26, 4-10. Psaume 90 - Deuxième lecture: de la lettre de saint Paul Apôtre aux Romains 10, 8-13. Évangile selon saint Luc 4, 1-13

Ce passage de l'Évangile de Luc se situe immédiatement après le baptême de Jésus par Jean-Baptiste, où il reçoit l'approbation divine. Il est conduit par l'Esprit dans le désert pour y être tenté par le diable. Ce moment de solitude et d'épreuve est crucial pour la mission de Jésus.

Ce passage nous invite à la réflexion sur la manière dont nous faisons face aux tentations dans notre vie quotidienne. Il nous rappelle l'importance de la foi, de la dépendance à Dieu et de l'étude des Écritures en tant qu'outils pour surmonter les défis matériels et spirituels de notre monde.

Comme Jésus qui est constamment guidé par l'Esprit Saint, nous aussi nous sommes appelés à placer Dieu dans nos vies pour résister aux tentations. Ces tentations, comme au temps de Jésus, sont universelles et touchent à des besoins fondamentaux de l'humain, à sa recherche de pouvoir et à la mise à l'épreuve de la foi. Jésus, fils de Dieu, y a été confronté lui aussi. Et Jésus va répondre à chacune de ces tentations en tirant des citations de l'Écriture, nous démontrant l'importance de la connaissance et de l'utilisation de la Parole de Dieu pour résister à toutes les épreuves.

A travers les trois tentations relatées dans ce passage d'Évangile, Jésus nous dévoile les trois attitudes à adopter lorsqu'on place sa confiance en Dieu :

- Avant tout, il nous faut reconnaître que notre vie vient de Dieu, et recevoir de lui notre subsistance.
- Ensuite, il nous faut faire confiance à Dieu notre Père, ne pas le mettre à l'épreuve, s'appuyer sur sa Parole.
- Enfin, il faut adorer un seul Dieu et ne pas céder aux idoles de tous genres qui gangrènent notre société ou croire aux faux dieux qui promettent un autre salut.



En ce temps d'entrée en Carême, puissions-nous, nous aussi, trouver la force de résister aux tentations si nombreuses de notre monde moderne, à la manière de Jésus, en priant Dieu notre Père et en trouvant dans les Saintes Ecritures les réponses aux tentations de tous genres pour vivre en vrais êtres de Lumière. C'est tout le sens de notre Carême : se convertir, pour vivre de mieux en mieux notre condition de filles et de fils de Dieu, qui demeurent tournés vers Dieu dans la confiance et l'Amour.

Claudio.

## HORAIRE DES CÉLÉBRATIONS.

- **BASSÉE** : Dimanche 9 mars, à 9h30, **MESSE**.
- **CENTRE** : Dimanche 9 mars, à 11h00, **ADAL**.

## INFORMATIONS PAROISSIALES

### ADIEUX CHRÉTIENS :

Ce mercredi 26 février 2025 à l'église de Roux Centre , à 10h00, nous avons célébré les funérailles de Madame AZZARA Giovanna, épouse de Salvatore GNOFFO, domiciliée à la rue Sart-lez-Moulins,52 à 6180 Courcelles. Elle était âgée de 55 ans.



### **Carême de partage : semons la solidarité, cultivons l'Espérance**

En cette période bousculée par les guerres et les crises, le chemin de conversion du Carême s'offre à toutes les personnes qui le veulent comme un temps pour se mettre encore plus singulièrement à l'écoute de l'Esprit de Dieu - esprit de vie et de justice - et pour s'ouvrir avec le regard de la foi aux plus vulnérables de la grande famille humaine. 2025 est une année jubilaire, année particulière de réconciliation et de pardon qui invite à se mobiliser pour la justice sociale et la solidarité.

Ce Carême nous invite à porter notre attention tout particulièrement sur le Pérou où la crise économique et sociale frappe durement la population. La flambée des prix des denrées alimentaires de base, combinée à une urbanisation croissante et aux impacts du changement climatique, affecte particulièrement les plus vulnérables. Au Pérou, plus d'un habitant ou une habitante sur cinq est en situation d'insécurité alimentaire sévère.

Dans un tel contexte de précarité, une implication des communautés dans leur ensemble est nécessaire. Pauvres parmi les pauvres, les femmes et les enfants de ces communautés s'organisent pour ne pas laisser les plus fragiles sur le bord du chemin.

### **Au Pérou, l'insécurité alimentaire touche les zones urbaines**

Face à ces défis, les jeunes péruviens et péruviennes se mobilisent à travers l'agroécologie urbaine. Formées par nos associations partenaires sur place (IBC, MOCICC, Kallpa), des responsables de l'agroécologie accompagnent particulièrement les personnes vulnérables - femmes, enfants et personnes âgées. À leur tour, ils et elles sont alors à la tête de cantines populaires, de restaurants sociaux, de potagers d'école... Ils et elles sensibilisent leurs communautés et participent aux processus décisionnels locaux et plaident pour des politiques favorables à l'agroécologie. Cette approche communautaire transforme le système alimentaire tout en renforçant le tissu social.

### **Les enfants vulnérables de Cajamarca retrouvent espoir au Chibolito**

À Cajamarca, province au taux élevé de pauvreté, de nombreux enfants âgés de 6 à 18 ans grandissent dans la rue, confrontés quotidiennement à la violence, l'exploitation et la malnutrition. Face à cette réalité, le centre Chibolito offre un cadre protecteur à ces enfants vulnérables. Au centre, ils trouvent des programmes de formation théorique et professionnelle, des ateliers de menuiserie et de cuisine, des activités ludiques et sportives, un accompagnement personnalisé.

### **Concrétiser l'Espérance de Pâques**

Soutenons ces initiatives : formations à l'agroécologie, développement de jardins potagers urbains, accompagnement des jeunes de la rue. Que la collecte passe par le panier de l'offrande ou la voie digitale, les WE des 29-30 mars et 12-13 avril sont dédiés, au sein de l'Église de Belgique, au soutien des projets des partenaires péruviens mais aussi de dizaines d'autres projets dans pas moins de 12 pays, tous plus porteurs de vie les uns que les autres. Par nos dons, nous rendons concrète l'Espérance de Pâques, celle qui conduit les hommes et les femmes de toute la terre à redécouvrir ensemble la joie de la fraternité et de la solidarité. Vous pouvez faire votre don de Carême sur le compte d'Entraide et Fraternité BE68 0000 0000 3434 (communication : 7245), en ligne sur [www.entraide.be](http://www.entraide.be) ou encore via les réseaux sociaux de l'ONG (Facebook et Instagram). Une attestation fiscale est délivrée pour les dons à partir de 40 € par an.

Bon et fécond Carême à toutes et à tous. Merci pour votre solidarité qui permettra à des milliers de personnes impactées par la faim et l'injustice au Pérou de poursuivre leur combat et de prendre ainsi part à la fête de la Résurrection du Christ.